

## **Memoria – Abstrac**

El proyecto propone el desarrollo tecnológico de un cobijo, a través del cual se da respuesta a emergencias habitacionales. Este tipo de construcción pretende ser de fácil y rápido armado, permitiendo el acondicionamiento de la familia que lo habitará de forma temporal, hasta que puedan construir su vivienda. También con posibilidad de quedar permanente y que las familias lo completen progresivamente, aportando al mejoramiento de la situación de las viviendas preexistentes autoconstruidas.

Se implementa tecnologías participativas ya que no es posible considerar a las tecnologías como sistemas aislados de los procesos sistémicos de inclusión/exclusión social, desde un abordaje socio-técnico de la relación Tecnología-Sociedad, como esferas vinculadas. Incluir en todo el proceso a los actores locales, aprovechando recursos y conocimientos disponibles en la zona produciendo un diálogo de saberes. Promoviendo la inclusión social y productiva de los sectores vulnerables, y así, favorecer el acceso a un Hábitat Digno.

Las viviendas de las familias involucradas, se han construido de manera progresiva, por autoconstrucción y generalmente, sin acceso a una asistencia técnica especializada. Este proceso se basa en la progresividad de la vivienda hasta su completamiento, lo cual depende de múltiples factores que deben articularse. Es entonces que, las posibles soluciones requieren una adecuación a la hora de diseñar tecnologías que potencien este tipo de proceso constructivo. Aportar conocimientos y estrategias que permitan alcanzar condiciones mínimas de habitabilidad, considerando clave su resolución técnica-social-económica.